

Sambangi Warga Binaan, Babinsa Koramil Jajaran Kodim 0811/Tuban Sosialisasi Pendaftaran Calon Tamtama PK Gelombang 1 TA. 2025

Basory Wijaya - TUBAN.INDONESIASATU.ID

Jan 31, 2025 - 14:16



TUBAN, – Babinsa Koramil Jajaran Kodim 0811/Tuban sambangi warga binaan dalam rangka mengajak peran serta seluruh pemuda dan pemudi di wilayah binaannya demi mewujudkan cita-citanya menjadi Prajurit TNI AD, untuk

mengikuti Pendaftaran Calon Tamtama PK TNI AD Gelombang I TA. 2025 bertempat di wilayah Kabupaten Tuban. Jumat, (31/01/2025).

Di tempat terpisah, Komandan Kodim 0811/Tuban Letkol Inf Dicky Purwanto, S.Sos., M.I.P., dalam keterangan persnya mengatakan bahwa Sosialisasi Penerimaan Prajurit TNI-AD yang gencar dilakukan untuk mensosialisasikan tentang Persyaratan Pendaftaran Calon Tamtama PK Gelombang I TA. 2025, dengan mengunjungi seluruh tempat yang ada di wilayah Kabupaten Tuban.

“Sosialisasi ini dilakukan agar seluruh pemuda-pemudi di wilayah binaan agar dapat mengerti dan memahami segala persyaratan yang telah ditentukan, serta dapat dengan segera mempersiapkan administrasi dan kesiapan fisiknya terlebih dahulu, sebelum mengikuti tahapan seleksi dan tidak dipungut biaya”, Terang Komandan Kodim Tuban

Komandan Kodim menambahkan, melalui Babinsa Koramil jajaran Kodim 0811/Tuban terus aktif dalam memberi sosialisasi dan edukasi serta pemberian support dan semangat dalam penerimaan prajurit TNI AD Tahun 2025 kepada pemuda yang ada di Kabupaten Tuban.

“Saya berharap, lewat sosialisasi yang dilakukan Babinsa, seluruh pemuda-pemudi yang ada di wilayah Kabupaten Tuban dapat mengejar cita-citanya dimasa depan untuk menjadi Prajurit TNI-AD, sehingga dapat membahagiakan dan membawa nama baik orang tua”, Tutup Dandim.

Bapak Suprayitno (45Th), Warga desa yang ada di wilayah Kabupaten Tuban saat menerima sosialisasi tentang Persyaratan Pendaftaran Calon Tamtama PK Gelombang I TA. 2025 dari Babinsa Koramil jajaran Kodim 0811/Tuban sangat antusias sekali untuk mendaftarkan anaknya untuk menjadi prajurit TNI AD.

“Semoga anak saya dapat lolos persyaratan untuk menjadi Prajurit TNI AD”, Ucap Bapak Suprayitno. (Farozych)